

#Green Guidance

Les postures du
professionnel qui
accompagne
l'orientation



	Focus on society	Focus on individual
Focus on change DARK GREEN (Ecologism)	RADICAL (social change) In careers practice this might look like: helping individuals to see social and environmental challenges as group – rather than just individual – challenges, e.g. through green critical pedagogy.	PROGRESSIVE (individual change) In careers practice this might look like: encouraging and empowering individuals to make individual career choices that take ecological wellbeing into account.
Focus on status quo LIGHT GREEN (Environmentalism)	CONSERVATIVE (social control) In careers practice this might look like: acting as a ‘gatekeeper’, assisting individuals to develop their skillset/attributes for a greener economy.	LIBERAL (non-directive) In careers practice this might look like: helping individuals who are environmentally-minded to make career choices in line with their personal values and skillset.

Socio-political ideologies of green careers education and guidance. Adapted from Watts (1996) and Dobs

MANTRAS

	Centré sur la société	Centré sur l'individu
Axé sur le changement VERT FONCÉ (Ecologisme)	RADICAL (changement social) Changeons les cadres et les systèmes qui perpétuent le maintien des injustices sociales et environnementales	PROGRESSIF (changement individuel) Préparons les individus à dépasser leurs cadres limitatifs
Axé sur le status quo VERT CLAIR (Environnementalisme)	CONSERVATEUR (contrôle social) Aidons les personnes à acquérir des compétences « green » pour qu'elles puissent s'adapter aux besoins du marché du travail	LIBERAL (non-directif) Offrons des opportunités équivalentes à tous ceux qui sont soucieux de l'environnement

Source : Idéologies socio-politiques de l'orientation et de l'éducation aux carrières vertes. Adapté à partir de Watts (1996) et Dobson (2007). P. Plant 2021

POSTURE EN TERME DE GREEN GUIDANCE

	Centré sur la société	Centré sur l'individu
<p>Axé sur le changement</p> <p>VERT FONCÉ (Ecologisme)</p>	<p>RADICAL (changement social)</p> <p>Aider les individus à relever les défis de la société en groupe plutôt qu'individuellement, en s'appuyant sur la pensée critique « green».</p>	<p>PROGRESSIF (changement individuel)</p> <p>Encourager et responsabiliser les individus à faire des choix de carrière individuels qui prennent en compte la soutenabilité écologique.</p>
<p>Axé sur le status quo</p> <p>VERT CLAIR (Environnementalisme)</p>	<p>CONSERVATEUR (contrôle social)</p> <p>Etre un facilitateur pour aider les individus à développer les compétences nécessaires à une économie plus respectueuse.</p>	<p>LIBERAL (non-directif)</p> <p>Aider les personnes soucieuses de l'environnement à faire des choix de carrière en accord avec leurs valeurs et leurs compétences personnelles.</p>

Source : Idéologies socio-politiques de l'orientation et de l'éducation aux carrières vertes. Adapté à partir de Watts (1996) et Dobson (2007). P. Plant 2021